
Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapan ema
Rua Desbravador Ceará, 438 - Vila Estádio - Cep: 19 015-190 - Presidente Prudente-SP

Fone/Fax: (0--18) 221-4350 - email: comitepp@recurs oshidricos.sp.gov.br  
 
ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2007 DA CÂMARA TÉCNI CA DE ASSUNTOS 
INSTITUCIONAIS – CT-AI.  
 
Aos sete dias do mês de fevereiro de dois mil e sete, realizou-se a primeira reunião ordinária do ano de 
2007 da Câmara Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal 
do Paranapanema – CBH-PP, na sede do DAEE, onde estiveram presentes representantes dos 
segmentos: Estado : ITESP (Délcio Silva); ERPLAN (Mario Antonio Sossoloti); DAEE (Sandro Roberto 
Selmo) e APTA (Ricardo Fireti). Sociedade Civil : COMISSÃO DE DEFESA E PRESERVAÇÃO DA 
ESPÉCIE E MEIO AMBIENTE (Carlos Alberto Arraes); ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DAS EMPRESAS 
GERADORAS DE ENERGIA ELÉTRICA (Rodolfo Nardez Sirol); ORDEM DOS ADVOGADOS DO 
BRASIL - 29ª SUBSECÇÃO - PRESIDENTE PRUDENTE (Galileu Marinho das Chagas); INSTITUTO 
BRASILEIRO DE CIENCIAS DO AMBIENTE (Roberto Tadeu Miras Ferron) e ASSOCIAÇÃO DOS 
ENGENHEIROS, ARQUITETOS E AGRONOMOS DE PRESIDENTE PRUDENTE (Marcelo Gomes de 
Oliveira). Municípios : PRESIDENTE EPITÁCIO (Antonio Domingos Dalmas); MARTINÓPOLIS (João 
Paulo Mello); PIQUEROBI (Paulo Rogério Khun Pessoa); PRESIDENTE PRUDENTE (Cláudio Mura e 
Cláudio Reis da Costa Lima); SANDOVALINA (Paulo Rogério Khun Pessoa); ROSANA (Aldacir Leal); 
NARANDIBA (Paulo Rogério Khun Pessoa); ÁLVARES MACHADO (Jovelino José da Silva Júnior) e 
TARABAI (Marcílio Nogueira) alem de outros convidados conforme registro próprio. Iniciando a reunião o 
coordenador da CT-AI, Roberto Ferron, propõe a suspensão da reunião por um período de 5 (cinco) 
minutos para que os representantes do segmento município decidam quais serão seus representantes 
como membros titulares. Após reunião realizada pelos representantes dos municípios, a titularidade do 
segmento ficou assim definida: PRESIDENTE EPITÁCIO, PRESIDENTE PRUDENTE, MARTINÓPOLIS, 
NARANDIBA e ROSANA. Prosseguindo a reunião, é dado início a escolha do Coordenador e Vice-
Coordenador da CT-AI. O Sr. Roberto Ferron, Coordenador da Câmara, indica o nome do representante 
de NARANDIBA, Paulo Khun Pessoa para o cargo de coordenador. Após a indicação de Paulo Khun 
Pessoa os presentes elegem o mesmo por unanimidade. Em seguida, o Coordenador da Câmara, 
Roberto Ferron, indica o nome do representante da ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL - 29ª 
SUBSECÇÃO - PRESIDENTE PRUDENTE, Galileu Marinho das Chagas, para o cargo de Vice-
Coordenador da CT-AI e os presentes também o elegem por unanimidade, ficando assim o Sr Paulo 
Khun Pessoa como Coordenador da CT-AI e Galileu Marinho das Chagas como Vice-Coordenador da 
CT-AI. Após a eleição o Coordenador da CT-AI, Roberto Ferron, passa a palavra para o Coordenador 
eleito, Paulo Khun, para que o mesmo faça uso da palavra. Fazendo o uso da palavra o Sr. Paulo Khun 
Pessoa agradece a todos pelo apoio, parabenizou a eleição do Vice-Coordenador, o Sr Galileu Marinho 
das Chagas, e colocou em discussão as datas para realização das reuniões ordinárias da CT-AI. Depois 
dos presentes discutirem datas para a realização das reuniões, ficou decidido que as reuniões serão 
realizadas na primeira terça-feira de cada mês sendo que, em caso de feriado a reunião fica agendada 
para a terça-feira subseqüente. Em seguida é encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, 
André de Oliveira Silva, Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata que, após lida, se aprovada, será assinada 
por quem de direito. Presidente Prudente, 06 de fevereiro de 2007. 
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